

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°001/AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2020 DU 27/01/2020

POUR LA SOUSCRIPTION DE POLICES D'ASSURANCES MALADIE, ASSISTANCE FRAIS FUNERAIRES ET INDIVIDUELLE ACCIDENT DU PERSONNEL DE CAMEROON AIRLINES CORPORATION ET LEURS AYANTS DROITS, EN UN (01) SEUL LOT

Financement : Budget Camair-Co 2020

1. Objet de l'Appel d'offres

Dans le cadre de la Souscription par la Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) des polices d'assurances maladie, assistance frais funéraires et individuelle accident pour son personnel et leurs ayants-droits, le Directeur Général de la Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) lance un Appel d'Offres National Ouvert, en un (01) seul lot au titre de l'exercice budgétaire 2020.

2. Consistance des prestations

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres portent sur la souscription des polices d'assurances maladie assistance frais funéraires et individuelle accident en un seul lot du personnel de Cameroon Airlines Corporation et leurs ayants-droits.

La consistance de ces prestations est détaillée dans les Termes de Référence (TDR) du présent DAO

3. Période d'exécution

La période de couverture est de 12 mois à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les prestations.

4. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à toutes les compagnies d'assurances remplissant les conditions prévues par la réglementation en vigueur dans les Etats membres de la Conférence Interafricaine des Marchés d'Assurances (CIMA).

Conformément à l'Arrêté N°038/CAB/PM du 15/05/2014 mettant en vigueur le Dossier Type d'Appel d'Offres relatif au marchés d'assurances, la gestion de la police d'assurance relative au présent appel d'offres sera assurée par le Cabinet de Courtage « ASCOMA CAMEROUN » BP 544 Douala. Ledit Cabinet de Courtage se fera rémunérer par l'Assureur attributaire conformément à la réglementation en vigueur dans le secteur des assurances.

5. Financement

Les prestations, objet du présent Appel d'Offres, seront financées par le budget de Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) exercice 2020 dont l'imputation est 625100

6. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres (DAO) peut être consulté dès publication du présent avis, aux heures ouvrables à la Direction de l'Administration Centrale, Service de Marchés Publics de la Camair-Co ; 149, Avenue du General de Gaulle Douala

Tel : 233 42 20 10/ 233 50 55 01

Fax : 233 42 20 30

Email: tender.board@camair-co.net ;

fritz.wotany@camair-co.net ;

arthur.siem@camair-co.net;
etoulem.chrispo@camair-co.net.

7. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Direction de l'Administration Centrale, Service de Marchés Publics, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **FCFA 180 000 (cent quatre-vingt mille)** représentant les frais d'achat du dossier par versement à la BICEC compte **N°33598800001 89** au profit de « **compte spécial CAS - ARMP** »

La copie du reçu de versement sera déposée au lieu du retrait du Dossier d'Appel d'Offres.

8. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en six (06) exemplaires dont un (01) original et cinq (05) copies marqués comme tels, doit être déposée à la Direction de l'Administration Centrale, Service de Marchés Publics de la Camair-Co ; 149, Avenue du General de Gaulle Douala, au plus tard le **13/02/2020 à 10 heures**, heure locale, et revêtue de la mention :

APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°001/AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2020 DU 27/01/2020

POUR LA SOUSCRIPTION DE POLICES D'ASSURANCE MALADIE, ASSISTANCE FRAIS FUNERAIRE ET INDIVIDUELLE ACCIDENT POUR LE PERSONNEL DE CAMEROON AIRLINES CORPORATION ET LEURS AYANTS DROITS, EN UN (01) SEUL LOT

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »

Financement : Budget Camair-Co 2020

9. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par un établissement financier de premier ordre agréé par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce n°10 annexée au DAO, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres. Ladite caution est fixée à la somme de **5 000 000 FCFA (cinq millions francs CFA)**

Les autres pièces administratives requises doivent être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un établissement financier agréé par le Ministère chargé des finances ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre.

10. Ouverture des plis

L'ouverture des offres se fera en deux (02) temps.

L'ouverture des offres administratives et techniques aura lieu le **13/02/2020 à 11 heures** et sera effectuée par la Commission Interne de Passation des Marchés dans les locaux de Camair-Co a la zone fret de l'aéroport international de Douala

L'ouverture des offres financières se fera par la même Commission à une date ultérieure.

Seuls les soumissionnaires ou leurs représentants dûment mandatés, et ayant une parfaite connaissance du dossier, peuvent assister à cette séance d'ouverture.

11. Critères d'évaluation

11.1 Critères éliminatoires

- Absence de la caution de soumission ;
- Absence des termes de références (TDR) et Cahier des Clauses Administratives Particulière paraphés signé et cacheté ;
- Fausse déclaration, substitution ou falsification des pièces ;
- Offre technique et/ou financière incomplète(s) ;
- Non-respect du modèle des pièces du Dossier d'Appel d'Offres (DAO) ;
- Déficit de couverture des engagements règlementés pour les exercices 2017 et 2018 ;
- Note technique inférieure à 70 points sur 100 ;
- Absence d'une des garanties sollicitées par le Maître d'ouvrage ;
- Absence d'agrément du Ministère en charge des Finances pour pratiquer les opérations d'assurances dans la branche concernée
- Absence de l'attestation d'adhésion aux dispositions du Code CIMA ;
- Absence de l'agrément du Directeur Général du soumissionnaire ;
- Proposition technique comportant une information financière ;
- Ancienneté de l'entreprise dans le marché Camerounais de moins de 10 ans dans les branches 1, 2 et 18 de l'Article 328 du Code CIMA ;
- Chiffres d'affaire cumulés dans les branches 1, 2 et 18 de l'Article 328 du Code CIMA inférieur à 500 000 000 FCFA au cours des exercices 2016, 2017 et 2018.

11.2. Critères essentiels

Les offres techniques seront évaluées selon les critères suivants :

Critères	Notation (points)
Présentation générale de l'offre	03
Références générales du soumissionnaire	08
Références spécifiques du soumissionnaire dans les branches 1, 2 et 18 de l'Article 328 du Code CIMA au cours des années 2016, 2017 et 2018	12
Description détaillée des garanties offertes	14
Modalité de mise en jeu des garanties	12
Couverture des engagements règlementés des exercices 2016, 2017 et 2018 (Etat C4) : (moyenne 2016,2017,2018)	20
Couverture de la marge de solvabilité des exercices 2016, 2017 et 2018 (Etat C11) : (moyenne 2016,2017,2018)	18
Cadence de règlement des sinistres au cours des cinq (05) dernières années (Etat C10.c Tableau D)	08
Traités de réassurance	05
	100

Les critères et sous-critères essentiels sont détaillés dans le Règlement Particulier de l'Appel d'Offres (RPAO).

12. Méthode de sélection de l'Assureur

L'Assureur sera choisi selon la méthode du mieux disant.

13. Nombre maximum de lots :

Il existe un seul lot dans le cadre du présent Dossier d'Appels d'Offres

14. Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

15. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables, à la Direction de l'Administration Centrale, Service de Marchés Publics de la Camair-Co ; 149, Avenue du General de Gaulle, Douala

Tel : 233 42 20 10/ 233 50 55 01

Fax : 233 42 20 30

Email: tender.board@camair-co.net ;

fritz.wotany@camair-co.net ;

arthur.siem@camair-co.net;

chrispo.etoulem@camair-co.net.

LE DIRECTEUR GENERAL

Copies :

- MINMAP
- ARMP
- *President du Conseil d'Administration de Camair-Co*
- *Maître d'Ouvrage*
- *Présidents CIPM*
- *Affichage*

NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°001/AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2020 OF 27/01/2020

FOR THE SUBSCRIPTION OF GROUP HEALTH, FUNERAL ASSISTANCE AND ACCIDENT LIABILITY
INSURANCE POLICIES BY CAMEROON AIRLINES CORPORATION (Camair-Co) FOR ITS STAFF AND THEIR
NEXT-OF-KIN IN ONE SINGLE LOT
Financing: Camair-Co 2020 Budget

1. Subject of the invitation to tender

Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) launches an Open National Invitation to Tender for the subscription by Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) of group health, funeral assistance and accident liability insurance policies for its staff and their next-of-kin in one single lot funded by the 2020 budget.

2. Content of services

The scope of services to be rendered in this Invitation to Tender concerns the subscription by Cameroon Airlines Corporation (Camair-Co) of group health, funeral assistance and accident liability insurance policies for its staff and their next-of-kin in one single lot.

The content of these insurance policies is detailed in the Terms of Reference (TOR) of this Tender file.

3. Execution period

The coverage period is 12 months as from the date of notification of the Service Order to begin the services.

4. Participation and origin

Participation in this invitation tender is open to insurance companies operating under Cameroonian law, and located in Cameroon. They must comply with laws implemented in member states of the Inter-African Conference on Insurance Contracts (CIMA)

In line with the Prime Ministerial Order N°038/CAB/PM of 15/05/2014 instituting the use of the Model Tender File, the insurance policy relating to this invitation to tender shall be managed by the Insurance Broker, "ASCOMA CAMEROUN" BP 544 Douala. This Broker shall be remunerated by the insurance company that is awarded the contract as per the regulations in force in the insurance sector.

5. Funding

The services under this tender shall be financed by the budget of Cameroon Airlines Corporation for the 2020 financial year onwards by the budgetary allocation referenced 625100

6. Consultation of the Tender File

The tender file (DAO) may be consulted upon publication of the present notice, during working days at the Directorate of Central Administration, Public Contracts Unit of Cameroon Airlines Corporation (CAMAIR-Co) located at 149, Avenue du General de Gaulle Bonanjo, B.P 4852 Douala

Tel: 233 42 20 10/ 233 50 55 55/ 233 505 501

Fax: 233 42 20 30

Email: tender.board@camair-co.net ;

fritz.wotany@camair-co.net ;

arthur.siem@camair-co.net;

chrispo.etoilem@camair-co.net

7. Acquisition of the Tender File

The tender file may be obtained at the Directorate of Central Administration, Public Contracts Unit of Cameroon Airlines Corporation (CAMAIR-Co) upon presentation of a receipt testifying the payment of a non-refundable

sum of CFA Francs 180 000 FCFA as tender file purchase fee payable in the BICEC account N° 33598800001 89 named « **Compte d’Affectation Spécial CAS- ARMP** ».

A copy of the receipt shall be submitted at the venue of withdrawal of the tender file.

8. Submission of bids

Each bid drafted in English or French in six (06) copies, that is, one (01) original and five (05) duplicates labeled as such, should be submitted in to the Directorate of Central Administration, Public contracts Unit of Cameroon Airlines Corporation (CAMAIR-Co) located at 149, Avenue du General de Gaulle Bonanjo, B.P 4852 Douala not later than **13/02/2020** at **10 a.m.** local time, and shall be labeled as follows:

**NOTICE OF OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER
N°001/AONO/CAMAIR-CO/CIPM/2020 OF 27/01/2020**

**FOR THE SUBSCRIPTION OF GROUP HEALTH, FUNERAL RANSOM AND ACCIDENT LIABILITY INSURANCE
POLICIES BY CAMEROON AIRLINES CORPORATION (Camair-Co) FOR ITS STAFF AND THEIR NEXT-OF-KIN
IN ONE SINGLE LOT**

Financing: Camair-Co 2020 Budget

“To be opened only during the bid opening session”

9. Tender admissibility

For risk of elimination, each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank approved by the Minister of Finances featuring on the list in document N° 10 of the tender file and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers. The bond is fixed at **5 000 000 FCFA (five million francs CFA)**

The other required administrative documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must not be older than three (3) months preceding the original date of submission of bids or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any offer not in compliance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the non-respect of model documents of the tender file will lead to the rejection of the bid.

10. Opening of bids

Bids will be opened in two (02) phases.

The opening of administrative documents and technical bid shall take place on **13/02/2020** at **11 a.m.** by the Internal Tenders Board of Cameroon Airlines Corporation

The opening of financial bids shall take place later on by the same tenders' organ

Only bidders or their duly authorized representatives with a sound knowledge of the file shall attend that opening session.

11. EVALUATION CRITERIA

11.1 Eliminary criteria

- Absence of bid bond;
- Absence of terms of references (TOR) and Model Public Contract engraved, signed and stamped;
- Misrepresentation or forged document;
- Incomplete Technical and/or financial offer;
- Non-compliance with the Tender File model;
- Deficit of cover of the regulated guarantees in 2017 and 2018;
- Technical marks below 70 points out of 100;
- Lack of coverage as specified in the Tender File by the contracting authority;
- Absence of authorization of the Ministry in charge of Finance to cover risks of section concerned;
- Absence of attestation of adherence to the provisions of CIMA code;
- Absence of accreditation of the Director General of Insurance company;
- Technical bid containing financial information;
- Less than 10 years' experience in Cameroon in the cover of risks listed in sections 1, 2 and 18 of Article 328 of the CIMA Code
- Cumulated Turn Over lower than 500 000 000 FCFA of sections 1, 2 and 18 of Article 328 of the CIMA Code for the years 2016, 2017 and 2018

11.2 Essential criteria

The criteria relating to the qualification of bidders shall be as follows:

CRITERIA	Score (marks)
General presentation of bid	03
General reference of Bidder	08
Specific references of the bidder in sections 1, 2 & 18 of Article 328 of the CIMA CODE during the years 2016, 2017 and 2018	12
Detail description of risks to be covered	14
Conditions of putting into place the risks covered	12
Cover of regulatory engagements in 2016, 2017 & 2018 (Etat C4)	20
Cover of solvency margin in 2016, 2017 & 2018 (Etat C11)	18
Time barred for the settlement of claims during the last five years (Etat C10.c Tableau D)	08
reinsurance treaty	05
	100

Evaluation criteria and essential sub criteria are detailed in the Special Tender Regulations (RPAO).

12. Selection method of the insurer

The insurer shall be chosen following the best bidder's method.

13. Maximum number of lots

This tender is related to a single lot

14. Tender validity

Bidders shall remain engaged by their bid for ninety (90) days with effect from their submission deadline.

15. Further information

Additional information may be obtained during working hours at the Directorate of Central Administration, Public Contracts Unit of Cameroon Airlines Corporation (CAMAIR-Co) located at 149, Avenue du General de Gaulle Bonanjo, B.P 4852 Douala

Tel: 233 42 20 10/ 233 50 55 55/ 233 505 501

Fax: 233 42 20 30

Email: tender.board@camair-co.net ;

fritz.wotany@camair-co.net ;

arthur.siem@camair-co.net;

chrispo.etoilem@camair-co.net

THE DIRECTOR GENERAL

Copy:

- MINMAP
- ARMP
- Chairman of the Board of Directors Camair-Co
- Project Owner
- Chairpersons of TB
- Notice board